



CŒUR DE CHARTREUSE

BÉBÉBUS - HALTE GARDERIE ITINÉRANTE

Le jeu libre

C'est laisser l'enfant faire seul, sans directives de l'adulte et sans attendre de résultats.

C'est le laisser imaginer, inventer, créer, observer, «échanger pour se faire plaisir ».

- Jouer librement permet aux enfants de développer leur confiance en eux, ils sont autonomes dans l'imitation et la créativité.
- Ces temps permettent de développer la socialisation en apprenant à découvrir et respecter l'autre, ses réactions de plaisir, de colère....on apprend à partager des jeux. Les enfants jouent côte à côte, observent et échangent. On apprend aussi la frustration et l'attente.

Lorsque les enfants se fâchent, nous favorisons dans un premier temps **l'attente pour observer** comment ils vont se débrouiller et si nécessaire nous intervenons.

- Le vide est également important pour permettre aux enfants de développer leur imagination.
- Pour les professionnelles il s'agit d'être présentes et disponibles aux enfants en s'intéressant à l'activité spontanée de chacun **sans induire le jeu**.

Cependant, pour être tout à fait dans l'exploration **l'enfant a besoin de l'adulte, qui par sa présence disponible et discrète, le rassure, sans pour autant être un partenaire de jeu.**

Nous nous mettons assises au sol, à bonne distance sans être trop près ni trop loin du jeu proposé.

Pour tout renseignement, vous pouvez contacter les services enfance de la Communauté de Communes Cœur de Chartreuse :

- Directrice du Bébébus - Pascale Beele au 06 85 93 04 53
- Service Petite enfance et solidarités au 04 76 66 81 74